

	INSTITUCION EDUCATIVA EL ROSARIO DE BELLO			
	“FORMANDO ESTUDIANTES CON VALORES PARA EL FUTURO”			
DESDE 1987	2024	COMUNICADO	F1	MUNICIPIO DE BELLO
NIT:21.993.269			GENERAL	ANTIOQUIA

Bello 27 de septiembre 2024

Cordial saludo,

A continuación, se detallan observaciones para tener presente y aplicarlas de forma positiva en el bien y mejoramiento constante de los procesos educativos institucionales.

FILOSOFIA INSTITUCIONAL

La Institución Educativa El Rosario de Bello, es una institución privada que fundamenta sus principios en una educación integral fortaleciendo valores éticos, morales y religiosos, basada en la Ley General de Educación y enmarcada en los fines de la educación colombiana, se considera que una sociedad donde prevalece la diversidad cultural, personal, social, política, económica, sexual, de género y ecológica, va a permitir que los estudiantes conozcan y valoren la riqueza de la biodiversidad de nuestro país, y del municipio de Bello, construyan una conciencia ecológica y se proyecten con los nuevos valores de respeto a la diversidad, solidaridad, convivencia pacífica, armonía ambiental y cultura de la legalidad. Por lo tanto, la formación de ciudadanos para el ejercicio de los Derechos Humanos, la educación para la sexualidad, la prevención y la mitigación de la violencia escolar, democráticos, reflexivos, críticos, participativos y conocedores de los códigos de la modernidad y la post-modernidad, que permitan configurar la oferta educativa de la institución.

1. Para la salida del receso escolar tener presente las siguientes recomendaciones:
 - Aulas de clase: entregar pertenencias a los estudiantes de forma que se pueda observar un ambiente agradable, limpio, organizado y sin objetos que denoten desorden, de igual forma sala de maestros y espacios institucionales a su cargo.
 - Realizar la entrega de libros reglamentarios durante la semana, es responsabilidad de cada maestro evidenciar en los registros su quehacer pedagógico, con sentido de pertenencia y dando cumplimiento al perfil del maestro Rosarista.
 - Se recuerda el cierre del sistema para informe parcial el próximo viernes 18 de octubre, entrega de informe parcial miércoles 23 de octubre.

2. Feria de la ciencia: los parámetros y todo el contenido de los proyectos que se van a exponer ya deben estar organizados y entregados a los líderes (Ada Yadhira Carmona, Angela María Rodríguez) (rectoría y coordinación académica) el día jueves 15 de agosto se envió información y formatos de entrega con plazo hasta el día 23 de octubre.

3. Reunión consejo directivo aplazada para el día jueves 3 de octubre.

Dios, familia y escuela.

¡JUNTOS POR LA EXCELENCIA EDUCATIVA!